
Les Grands hommes de la Grande Guerre. Le Général Mangin.

Numéro d'inventaire : 1979.29543

Type de document : image imprimée

Éditeur : Imageries Réunies Jarville-Nancy (Nancy)

Imprimeur : Imageries Réunies Jarville-Nancy

Date de création : 1925 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : V.H.

Description : Grande image en couleurs avec légende. Papier adhésif au dos pour renforcer la planche.

Mesures : hauteur : 397 mm ; largeur : 291 mm

Notes : Portrait du Général Mangin, en uniforme, dans un cadre. Au dessus, les drapeaux des alliés de la Grande Guerre encadrant la maxime : "Droit 1914-1918 Liberté". Au dessous, un forgeron et un soldat français veillent avec, à leurs pieds, les couronnes et drapeaux des souverains des puissances vaincues, foulés par le coq français.

Mots-clés : Images de Nancy

Histoire et mythologie

Formation de la conscience nationale et patriotique

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIES RÉUNIES
JARVILLE-NANCY
DÉPOSÉE

LES GRANDS HOMMES

PLANCHE N° 28

DE LA
GRANDE GUERRE

1914 - 1918

DROIT LIBERTÉ
Le Général MANGIN

Enfant de Sarrebourg, né en 1866, Mangin débute dans la carrière militaire comme sous-lieutenant de Marine et passa plus de vingt années dans nos Colonies, en Afrique et en Asie : il était avec le commandant Marchand lors de l'affaire de Fachoda. Il acquit à la France le Soudan et l'Égypte : c'est le général Lyautey qui fut chargé de lui conférer le grade de chevalier de la Légion d'honneur. Il eut une grande tâche à remplir durant la dernière guerre. Partout avec ses troupes coloniales il montra des qualités héroïques : à Neuville Saint-Waast, à Verdun, au Chemin des Dames, à Soissons, etc. En 1916,

après plusieurs citations, il fut nommé grand officier de la Légion d'honneur. Il allait reprendre Metz quand fut signé l'armistice. En occupation, il reçut la plaque de Grand Croix. Il mourut en 1925.

Le Général Mangin a été l'objet d'assez vives polémiques : l'histoire impartiale lui reconnaîtra sûrement une haute intelligence, une extraordinaire volonté, une rare ténacité : même aux prix des plus durs sacrifices il lui fallait atteindre ses objectifs et il savait y tenir la main...

